

Stadtwerke München

## Wettbewerb für Start-ups

**[28.11.2018] Start-ups sollen für die Stadtwerke München sichere Smart-City-Lösungen entwickeln. Dafür stellt der kommunale Versorger den Jungunternehmern sein Long-Range-Funknetz zur Verfügung.**

Die bayerische Landeshauptstadt soll zur Smart City werden. Dafür bauen die Stadtwerke München (SWM) ein Long-Range-Funknetz (LoRa-Netz) zur Vernetzung von Sensoren in München und Umgebung auf ([wir berichteten](#)). Nun sucht der kommunale Versorger Start-up-Unternehmen, die datengesteuerte, nachhaltige und sichere Smart-City-Lösungen entwickeln. Dabei können Jungunternehmen die Möglichkeiten der LoRaWAN-Infrastruktur der SWM in Gebäuden und im öffentlichen Raum Münchens nutzen.

SWM-Geschäftsführer Florian Bieberbach erklärt: „Wir stellen ein robustes, hochverfügbares und sicheres Netz zur Verfügung. Start-ups und Gründer rufe ich auf, ihre Ideen für Anwendungen zu verwirklichen und sich auf die Ausarbeitung ihrer Visionen zu konzentrieren. Die Infrastruktur für den Datentransport steht bereit und kann gegen Entgelt genutzt werden.“ Mit ihren Ideen können sich Start-ups bis 18. Januar 2019 per E-Mail bei den SWM bewerben.

(al)

Stichwörter: Smart City, Stadtwerke München